



Liebe Mitglieder der UKJ Mistelbach,
Liebe Eltern,

zuallererst hoffen wir, ihr und eure Familien, Partner und Freunde seid gesund und wohlauf!

Da es einige Neuigkeiten bei uns im Verein gibt, möchten wir euch selbstverständlich darüber informieren.

Neuer Vorstand der Mistelbach Mustangs - der erfolgreiche Weg des Basketballsports im Weinviertel geht weiter!

In der diesjährigen Generalversammlung am Donnerstag, 28.05.2020 war ein wichtiger Tagesordnungspunkt die Vorstandswahl. Nun wird der erfolgreiche Weg mit einem neuen Vorstand fortgesetzt.

Obfrau	Mag. Ulrike Swoboda
Kassier Kassier-Stellvertreter	Dr. Othmar Burger Johanna Weissenböck
Schriefführerin Schriefführerin-Stellvertreter	Martina Kruder-Kornek Helmut Hengl
Sportlicher Leiter	Martin Weissenböck
Beiräte	Mag. Klaus Kaweczka Sonja Graf
Rechnungsprüfer/in	Wolfgang Schleifer Sandra Schodl

An dieser Stelle möchten wir uns bei Sascha Hasiner, Mag. Bettina Matzka und Michael Bauer herzlich für ihre erfolgreiche Arbeit bedanken, die sie für den Verein in ihren nun abgegebenen Ämtern im Vorstand geleistet haben.

Gerade in dieser Zeit ändert sich auch der Breiten- und Spitzensport Basketball nachhaltig. Die Vereinsziele für die nächsten fünf Jahre sind definiert. Der Schwerpunkt ist die gezielte Förderung der weiblichen und männlichen Nachwuchsspieler. Ein Hauptziel ist es, die besten Talente im Weinviertel zu bündeln und an den Basketballspitzensport heranzuführen.

Grundsätzlich gilt, dass wir als Vorstands-Team für alle Fragen zur Verfügung stehen. Also, wenn ihr Anregungen, Fragen, Wünsche oder einfach etwas auf dem Herzen habt, meldet euch gerne.

Ein wichtiges Thema, welches uns u.a. momentan viel beschäftigt, ist ab wann unsere Nachwuchs-Teams wieder trainieren dürfen. Hier hoffen wir, dass wir euch in den nächsten Wochen „Positives“ berichten können. Sobald wir hierüber Neuigkeiten haben, werden wir dies auf unserer Homepage bzw. durch die TrainerInnen bekanntgeben.

Wir freuen uns auf eine gute Zusammenarbeit und auch auf die Camp-Wochen im Sommer!

Mit sportlichen Grüßen!
Das "neue" Team um Ulla

Mag. Ulrike Swoboda

